
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  梅雨らしい雨が降り，じめじめとした毎日が続いていますが，皆様におかれましては，いかがお過ごしでし

ょうか。蒸し暑さからの熱中症の不安もあるので，気温や湿度，熱中症指数などを 1日に何度も見ています。 

 さて，先日，校舎の改築工事について，全校の子どもたちにテレビ放送で説明をしました。毎日，工事現場で

クレーン車が動く様子をみたり，運動場で遊んでいて工事の音が耳に入ったりしています。これまでも担任から

の説明や注意はしてきましたが，今回は，校長先生からの説明をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

どんな校舎ができるかな？
こうしゃ

 

太宰府市立水城小学校 校舎改築便り           令和４（２０２２）年６月２０日  第２号 

未来につなぐ 
                                

  

 

Q：校舎の解体はいつからですか。 

  夏休みが始まってすぐに引っ越しを

して，８月から解体を始める予定で

す。解体後，しばらくは文化財発掘調

査が行われます。 

Q：文化財発掘の成果は見せてもらえるの

ですか。 

  遺跡などが発掘された場合は，期間

を決めて見てもらえるように考えてい

ます。ご期待下さい。 

 

さくらルームの皆さんと一緒に，地域の方や卒業生にも解

体前の校舎をみていただけるように，「校舎さよならイベン

ト」を計画しています。回覧板で周知するように準備を 

しています。詳細は，別途お知らせ致します。 

 

 
渡り廊下の工事について 

仮設校舎と 3棟を結ぶための渡り廊下を作ります。すで

に，渡り廊下の工事範囲の仮囲いが建っています。水城小

学校は，敷地内の高低差がはげしいので，工夫が必要で

す。新校舎も，高低差を考慮しながらの設計をされている

そうです。 

「改築工事の説明」を子どもたちに 

みんなで、気をつけることは？

○ 工事しているところには近づかない

き

こうじ

 

どこを建て替えるの？

○ １棟（職員室がある校舎）

○ ２棟（保健室がある校舎）

○ 給食室

た か

とう しょくいんしつ こうしゃ

とう ほけんしつ こうしゃ

きゅうしょくしつ

 

テレビ放送で，プレゼンテーションを見せながら，西村

校長先生が話をしました。子どもたちも，しっかりと話し

をきいていました。ご家庭や地域でも， 

新しい校舎について話題にしていただ 

き，期待が膨らんでいくとよいですね。 

水城小学校 校舎建て替え工事
みずきしょうがっこう こうしゃ た か こうじ

 

 

 

 ５月末に実施した保護者説明会で市が配付した資料を，本校のホームページに載せていま

す。質疑についても一部ですが報告をしています。どうぞご参照下さい。 

 

   

 

 


